



EJERCICIO.— Con un simulacro de rescate en el mar, Zapallar inició la temporada de playas, las que desde ayer cuentan con salvavidas.

Con un mes de anticipación: Zapallar es la primera comuna que inaugura la temporada de playas

Fueron implementadas medidas de seguridad y protección a menores.

AUDÉNICO BARRÍA

Con un mes de anticipación respecto de las demás comunas del país, Zapallar es la primera que inaugura la temporada de playas 2024-2025 en el país.

La apertura oficial, que en el resto de las regiones generalmente ocurre el 15 de diciembre, se realizó con un acto en el que se presentó un ejercicio de rescate en el mar a cargo de personal de la Armada.

Por cuarto año consecutivo, el municipio de Zapallar ha implementado una serie de medidas de seguridad y normativas para garantizar la protección de los menores de edad, residentes y turistas. Entre las principales acciones destaca la aplicación de la ordenanza que hace responsables a los padres y tutores del tránsito de los menores después de la medianoche.

Otra de las novedades para este verano, según detalló el alcalde Gustavo Alessandri, es el mejoramiento de los sistemas de alertas ante desastres naturales, renovando el sistema de

alarmas de tsunami en las principales playas de la comuna.

En cuanto a la seguridad ciudadana, el municipio reforzó el patrullaje preventivo mediante un sistema de patrullaje mixto y una fuerza especial de funcionarios fiscalizadores, quienes se encargarán de velar por el orden público y el cumplimiento de las normativas al interior de la comuna. Además, destacó que “se ha dado un paso importante en la modernización de los sistemas de control vehicular y prevención de delitos con la incorporación de lectores de patentes en vehículos municipales y nuevos pórticos lectores de patentes instalados en puntos estratégicos de la comuna”.

Además, este año el municipio ha recibido nuevamente la certificación Blue Flag, un distintivo internacional que avala los estándares en criterios medioambientales y de seguridad. Esta certificación agrupa aspectos como la calidad de las aguas, la información y educación ambiental, y las medidas de seguridad.